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１．校長挨拶
①38期生修学旅行は遠足に変更して実施した。
②40周年記念式典、文化祭を実施した。
③本日は授業見学と意見交換を主に行いたい。

２． 委員紹介、出席者紹介
①本日の出席委員は3名、書面で1名参加。学校からは出張のため5名欠席。

　府立八尾北高等学校　西館　１階　会議室

出席者(委員）

開催場所

　岡田　耕治　会長　・　村上　自子　副会長

　髙松　一仁　委員　・　森　英世　委員

学校運営協議会議事録

府立八尾北高等学校

岡本　泰弘

開催日時 　令和　４　年　11　月　８　日（火）　14:20 ～ 16:00　　

出席者(学校） 校長・事務長・教頭・首席・各分掌長・各学年主任・各主担・初任者　合計（14）名

傍聴者 なし

議題等(次第順）

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
スクール・ミッション（案）、令和５年度使用教科書（選定・採択）一覧表
令和５年度使用教科書選定理由一覧表

備考

１．校長挨拶
２． 委員紹介、出席者紹介
３． 事務局からの説明
　（１） 本日の時程、配布資料の説明
４．授業見学
　（１）第３学年　クラフトＢ
　（２）第１学年　科学と人間生活
　（３）第２学年　手芸
　（４）第２学年　中国語講読
５．協議
　（１） 「スクールミッションについて」
　（２）令和５年度教科書選定に関して
　（３）授業見学のご意見・ご感想
６．報告
　（１）前回（6月）以降の学校の動きについて
　　　①　文化祭報告
　　　②　38期進路状況



日時

会場

６．報告
　（１）前回（6月）以降の学校の動きについて
　　　①　文化祭報告
　　　　・おみくじ、縁日、カフェ、映画やドラマ原作の舞台演劇などが行われた。
　　　　・「結」のテーマに沿い、リボンをモチーフにした正門装飾を行った。
　　　　・コロナ対策を行いながら、3年ぶりに外部客を招待した。
　　　　・来年度は食品の屋台を認める方向で準備する。
　　　　・舞台について、事前チェックで教員・生徒より高評価であったものを全員で観劇した。
　　　　・仮装・後夜祭も例年通り実施した。
　　　　・現在教員・生徒からの事後アンケートを集計している。
　　　　・40執念記念式典をライブで配信した。想像以上の保護者の観覧者が多く、来年度も配信することを予定
　　　　　している。
　　　②　38期進路状況
　　　　・就職について、今年度より1人複数企業に応募が可能となったが、本校生徒は例年通り全員が1社受験と
　　　　　なった。
　　　　・一次試験を受験した26人中22人が内定を受けた。また、10月より3名が追加で就職を希望し、指導を受け
　　　　　ている。
　　　　・進学について、AO・総合選抜の結果発表が始まっている。
　　　　・公募推薦への指導を行っている。
　　　　・これまでの不合格者の分析を行い、来年度以降に活かしたい。

５．協議
　（１） 「スクールミッションについて」
　　①今協議会で諮問後、教育委員会に提出する。
　　②校訓「流汗求道」をスクールミッションに盛り込んだ。
　　③本校の特色である「多様性」と、校歌の歌詞である「夢」「この町で」を、それぞれ「進路実現」「地域社会」とし
　　　てスクールポリシーに盛り込んだ。
　　　⇒「コンパクトでよい、これまでの人権教育が踏襲されており、本校がめざす生徒像が理解できる」と好評を
　　　　　得た。
　　　　「このような生徒をどのように育成するのか、方法が見えない」と意見があったが、学校経営計画に記載して
　　　　　いることで理解を得た。
　　④今協議会で本案を了承することが決定された。

　府立八尾北高等学校　西館　１階　会議室

　（３）授業見学のご意見・ご感想
　　①質問
　　　Q１：中国語講読について「対象受講生徒は誰か」との質問
　　　　A１：「中国にルーツを持つオアシス生であること」
　　　Q２：中国語講読について「授業の難易度や受講目的はどのようなものか」との質問
　　　　A２：「大学受験や中国語検定合格を目的にすることが多い、以前は大学入試センター試験で中国語を
　　　　　　　選択した生徒もいた」ことが説明された。
　　③意見
　　　O１：「クラフトの受講生が皆離脱することなく積極的に授業に参加している」
　　　O２：「複数の中国語のネイティブ教員がおり、手厚さに驚いた」
　　　O３：「どの教科も生徒の前向きな姿勢と、教員の授業づくりに対する努力が見える」

次回の会議日程

令和　５　年　１　月　31　日（火）　15：30 ～ 17：00

　（２）令和５年度教科書選定に関して
　　①新2年は新カリキュラムのため全教科書を選定し、新1年は今年度分を踏襲することが報告された。
　　②地理の扱いについての質問
　　　A：新カリキュラムによる選択科目の変更について、歴史総合・地理総合・公共が全員必修科目となること、
　　　　　それ以外は進学希望者のみ探究科目として履修することが説明された。
　　③教科書会社の選定について質問
　　　A：教科書選定は教科ごとに行っており、学年間で繋がりを持たせるために同じ会社を選定することが多いと
　　　　　説明された。


